

2021年 2月9日

各位



新型コロナウィルス感染に関するお知らせ（第7報）

この度は、新型コロナウィルス感染について、ご心配ご迷惑をおかけしておりますことを、心よりお詫び申し上げます。

入院・療養生活をされていた方、自宅待機されていた方も、症状の悪化や新たな発症はなく、退院または療養解除となったと報告を受けております。

9日まで閉所となっていましたイサク事業所も、当初の予定通り、10日から再開できる運びとなりました。

改めて、ご心配、ご迷惑をおかけした皆様に、心よりお詫びを申し上げます。

イサク事業所では、保健所に感染対策についての改善書を提出させていただきました。今までの予防対策に加え、新たな予防対策も行い、再開していきたいと思います。

また、DOHOグループ全体においても、マスクの着用、手指消毒、清掃、換気、体調管理の徹底、パーテーションやフェイスシールドの活用等、予防や対策の意味を理解した上でそれぞれの現場や場面に合わせた予防対策を引き続き行ってまいります。

コロナウィルス感染症の終息には、まだ時間がかかると思われますが、この危機を乗り越えてゆけるようにDOHOグループ一同頑張ってまいりますので、皆様ご理解ご協力の程、どうぞよろしくお願い申し上げます。

以上